

Theaterpädagogik an der Berufsbildenden Schule

Referentin bei angehenden Erzieher/innen

Spiel nimmt in der Ausbildung von Erzieherinnen und Erziehern eine zentrale Rolle ein.

Dabei gibt es viele unterschiedliche Arten von Spiel. Unter anderem eben auch Rollenspiel/ Theaterspiel. Um diesen Aspekt des Spiels praktisch erlebbar zu machen und auszuprobieren, bin ich seit einigen Jahren einmal im Schuljahr in einer Klasse der Berufsbildenden Schule im Donnersbergkreis als Referentin tätig (Fachschule für Sozialwesen, Fachrichtung Sozialpädagogik (Erzieher*innen)).

Innerhalb eines Vormittages zeige ich den Schüler*innen verschiedene Möglichkeiten und kreative Umsetzungen des Theaterspiels auf. Im Anschluss erarbeiten sie eine eigene kleine Durchführung, um dies praktisch auszuprobieren.

Die Schüler*innen sind meist positiv überrascht, wie viele kreative Möglichkeiten es gibt, Theater pädagogisch einzusetzen und entdecken ihre eigene Spielfreude daran.